Actividad Sociales 19/07/2021

Geopolítica-critica: Un ejemplo de la geopolítica critica es que sirve de herramienta para saber cuando asociarse con un territorio, tener planes estratégicos, la disposición de continentes y mares en la producción de la política exterior y su legitimidad popular

Geopolítica-sociológica: Israel normaliza relaciones con Emiratos Árabes Unidos y Bahréin

Geopolítica-antropológica: Un ejemplo podría ser el conflicto entre Israel y Palestina ya que hubieron unos enfrentamientos entre la policía y manifestantes en una zona sagrada